

GRENZGÄNGER STUDIOS: WARUM ICH NICHT MEHR FÜR MAINSTREAM-MEDIEN ARBEITE | DIE ABRECHNUNG

Posted on 2. August 2023

Aus dem Klappentext:

Mein Name ist Tahir Chaudhry. Zehn Jahre lang habe ich für die etablierten Massenmedien gearbeitet. In diesem Video nenne ich 11 Gründe, warum ich ihnen für immer den Rücken kehren muss. Das ist hier meine Abrechnung und Distanzierung. Damit setze ich alles auf diese eine Karte: Grenzgänger Studios.

+++

Dieser Beitrag ist als Empfehlung der Redaktion verlinkt. Bitte beachten Sie, dass die Lautstärke des Beitrags ggf. von der Standard-Lautstärke von anderen Beiträgen auf apolut.net abweichen kann.

+++

Dieser Beitrag wurde auf dem Kanal von Grenzgänger Studios am 30.7.2023 auf [YouTube](https://www.youtube.com) veröffentlicht.

+++

Bildquelle: Grenzgänger Studios